

LA FIESTA DE LOS GLOBOS

Un amigo me manda el programa de las fiestas que un colegio religioso de Madrid celebró con motivo de la festividad de la Virgen Niña y a las cuales él asistió porque tenía una sobrina estudiando en ese colegio. El programa empieza diciendo:

"Queridas niñas: Como todos los años, llega la fiesta de la Niña María, vuestra fiesta, y este año sí que llega con entusiasmo y con sorpresas. Sabemos que todas la esperáis con ilusión y que ya estáis preparaditas. El triduo que en su honor la habéis hecho os ha ayudado a conocerla un poco mejor. ¿Verdad que vale la pena?"

Viene a continuación el programa. Dice así:

"Ya os hemos oído decir... ¿Cómo será el programa de este año?"

Mirad:
Día 20: A las doce de la mañana, tercero de Bachillerato y sexto de General Básica, representando un pueblo, harán el pregón anunciando las fiestas y convidando a todas las alumnas. En ese momento, simbolizando la apertura de tan gran día, se elevará un globo. ¡Veréis qué bonito!"

Aparte del lanzamiento del globo, había otras sorpresas:

"Por la tarde, cine, proyectando la simpática película 'Mi amigo Bienvenido', de mucha risa".

Al día siguiente:

"Día 21: Santa Misa, a las diez de la mañana, y después procesión con su imagen por los patios del colegio, pidiendo a la Virgen Niña nos ayude a imitarla.

A continuación se elevarán otros bonitos globos y comenzará la venta de cosas variadísimas. ¡Todo a duro!: jarritas, exprimelimonas, que a la vez podemos llamar exprimebolsillos; biberones, sonajeros, por si lloráis, etcétera".

Por la tarde había una especie de demostración deportiva en que «todas las clases lucirán sus habilidades participando en juegos variadísimos». Y el programa de esta fiesta, en que las monjas demostraron tanta generosidad en el lanzamiento de globos, terminaba diciendo:

"Sólo nos queda desearos que se os grabe en el alma esta fiesta tan vuestra y que cada día améis más a la Virgen Niña".

CELTIBERIA SHOW

LUIS CARANDELL

¡PISOS!

en
HICONSA

PARA EMIGRANTES MUY ESPAÑOLES

«EMIGRANTES MUY ESPAÑOLES»

Reproduzco aquí un anuncio aparecido en un periódico de Sevilla con la patriótica oferta de ¡pisos! por parte de una inmobiliaria.

EMPRESA EXIGENTE

El diario «La Verdad», de Murcia, publica el otro día un caso que constituye una increíble muestra de exigencias empresariales en un contrato de trabajo. Se trata de una empresa de Alicante que imponía a un vendedor eventual una serie de condiciones, a fin de cumplir con lo que el contrato llamaba «las normas que caracterizan el estilo de la empresa». He aquí algunas de ellas, relativas a la indumentaria del vendedor:

«Traje: llevar siempre el conjunto de la época que corresponda, bien planchado y del color que dicte la empresa.
Camisa: sin muestras y de color blanco.
Corbata: siempre armonizando con el traje.
Zapatos: negros, de tipo liso, brillantes en invierno y blanco y negro en verano.
Gafas: en caso de usar gafas graduadas, a ser posible serán de cristales de color blanco, estando totalmente prohibido atender al cliente con gafas de sol.
Pañuelo: blanco y en posición horizontal, en el bolsillo superior de la americana».

Normas de «aseo»:

«Bien afeitado, pelo corto y bien peinado, sin patillas, bigotes finos (caso de llevarlos), uñas limpias y cuantos detalles denoten pulcritud y elegancia».

Y añade:

«También llevará siempre por las tardes un clavel en el ojal de la americana».

Pero el contrato tenía aún más obligaciones:

«Es obligatorio asistir a las visitas colectivas que cada segundo domingo de mes organiza la empresa a museos y demás centros de interés cultural, así como las que se efectúan los viernes, destinadas a la elevación cultural del personal».

Además:

«El deporte sirve indudablemente para mantener en forma el cuerpo y la mente, y para ello, el vendedor deberá practicar cualquier deporte, con preferencia el tenis, entendiéndose que, de haber en la localidad donde se encuentre nuestra sucursal un club de tenis o polideportivo, se establece que deberá hacerse socio».

Norma general:

«El vendedor, que está en contacto con el cliente, debe defender en todo momento el buen nombre de la empresa, procurando siempre demostrar las virtudes de la misma y no los defectos que pueda tener, ya que todo empleado debe sentir y pensar siempre en nuestra empresa».

BODEGA EL ANTICUARIO

El Director - Gerente del establecimiento

CERTIFICA

que D. [Redacted] asistió, con aprovechamiento y tesonería machacona al curso TROMPETERIL del año actual, demostrando en todo momento sus altas condiciones para libar el sabroso caldo de la VID

Zaragoza, 3 de Marzo de 1972

«CURSO TROMPETERIL»

El director-gerente de una bodega de Zaragoza certifica, mediante este documento, las altas condiciones que el titular posee para «libar el sabroso caldo de la vid», gracias a haber asistido al «curso trompeteril» con «aprovechamiento y tesonería machacona».

PROFESOR NO NUMERARIO

Entre las felicitaciones de Navidad y Año Nuevo que he recibido destaca, por su candente actualidad, la que firma «El profesor no numerario». Como la del sereno, el cartero, el basurero y otros modestos funcionarios, la felicitación del profesor no numerario viene en verso. Y dice así:

Muy triste y muy afligido,
sin cobrar y sin Seguro,
el profesor no numerario
ve el futuro muy oscuro.

Si le quieres alegrar,
no le des tan sólo un puro,

que el pobre bien se merece
no le escatimes un duro.

Estas fiestas navideñas
sólo comerá pan duro;
de tu largueza depende
que no utilice el cianuro.

Poca alegría conoce
en su oficio que es tan duro,
pues, como sabes, no tiene
ningún contrato seguro.

Hay otras estrofas igualmente
expresivas. Y se despide:

En la Universidad de Barcelona,
y con ánimo funerario,
muy cordialmente os saluda
el profesor no numerario.

Padres de familia:

De a sus pequeños hijos la inmensa sorpresa y alegría de la visita de los Reyes Magos a su casa.

Aprender a concertar la visita de los Reyes

Llámenos: **BARCELONA**

Felices Fiestas Navideñas les desea

CÍRCULO DE ESTUDIANTES UNIVERSITARIOS (Pro-Fiestas Navideñas)



«INMENSA SORPRESA»

El Círculo de Estudiantes Universitarios, de Barcelona, ha difundido en estas fiestas la hojita que aquí reproduzco, ofreciendo una «sorprendente y alegre» visita de los Reyes Magos a los pequeños hijos de quienes quieran concertar este servicio.